



Badischer
Fußballverband e.V.
Kreis Mosbach

Schiedsrichter Neulingslehrgang

Liebe Vereinsvertreter, liebe Sportkameraden,

für viele unserer Fußballfans ist es an den Wochenenden eine Selbstverständlichkeit, dass auf unseren Sportplätzen in der Region der Ball rollt und der Spielbetrieb läuft.

Die meisten wissen aber leider nicht, was da an Zeit und Aufwand dahintersteckt, um eine Mannschaft zu stellen, den Vereinsbetrieb am laufenden zu halten und vieles mehr!

Genauso wissen die wenigsten, wie viel Arbeit und Zeit heutzutage ein Schiedsrichtereinteiler investieren muss, bis ein Spieltag, sei es im Jugendbereich oder bei den Senioren, final eingeteilt ist.

Im Schnitt muss fast jedes zweite Spiel mindestens zwei bis dreimal umbesetzt werden, bis der erste Pfiff ertönt.

Der Grund hierfür ist, wir haben viel zu wenig Schiedsrichter.

Die Schiedsrichter-Vereinigung-Mosbach beabsichtigt im Neuen Jahr einen weiteren Neulingskurs durchzuführen.

Hierzu brauchen wir aber unbedingt Interessenten.

Bitte haltet Ausschau in Euren Vereinen nach potentiellen Kandidaten.

Sprecht sie an und animiert sie, Schiedsrichter zu werden.

Macht entsprechend Werbung, gerne auch bei euren Heimspielen mit einer Stadionsdurchsage!

Lehrgangsstart ist der 02.02.2024.

Anmeldungen und Fragen bitte an Niklas Hetzel: niklashetzel@web.de
Oder gerne auch über mich.

Vielen herzlichen Dank

Mit freundlichen Grüßen

Martin Walzer

Kreisvorsitzender



PERSÖNLICHKEIT

- **Entscheidungsfreude**
- **Durchsetzungsvermögen**
- **Teamfähigkeit**



EMOTION

- **Selbstvertrauen**
- **Spaß & Teilhabe**
- **Umgang mit Menschen**



GESUNDHEIT

- Sportliche Aktivität
- Stressresistenz



VERGÜTUNG

- Freikarten für die Bundesliga
- Aufwandsentschädigung pro Spiel